

● **川口市体育三賞授与式** が1月29日、リリアで開催され、市民体育の向上に尽力されたかたがたや、全国大会などで優勝するなどの成績を収めた個人・チームに各賞が授与されました。



● **新春伝承あそびまつり** が1月24日、北原台公園で行われ、訪れた子どもたちは、ベーゴマや竹馬など昔から伝わる遊びや、ジャンボかるたをプレイリーダーと一緒に楽しみました。



● **中央図書館・メディアセブン来館者500万人突破** 平成18年7月1日の開館以来、多くのかたがたに利用され、1月26日に来館者が500万人を突破。500万人目の泉山真由美さん、詩由ちゃん親子に記念の花束が贈呈されました。



● **節分豆まき大会** が1月24日、グリーンセンターで開催。ステージから袋に入った福豆がまかれると、参加者は懸命にキャッチしたり拾ったりしていました。



● **わんぱくミニ鉄道運転体験教室** が1月31日、グリーンセンターで開催され、参加した子どもたちは、運転方法を教わったあと、D51型機関車を楽しそうに走らせていました。



● **まちはみんなで作るものフォーラム**

が2月10日、フレンディアで開催され、まちづくりに関する対談や事例報告、パネル展示交流会などが行われました。



## ACTIVITY



● **バレンタイン・レッスン** が2月7日、南平児童センターで行われ、参加した子どもたちは、チョコレートを使ったお菓子作りにチャレンジしました。



● **日仏地方自治フォーラム** が1月22日、「地方自治体と持続可能な開発」をテーマにパリのリュクサンブール宮クレマンソーの間(フランス上院)で行われ、岡村市長が「川口市における廃棄物リサイクル促進の取り組み」について発表しました。